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OPLADEN PLUS ● Goethestr. 14 ● 51379 Opladen 

 

Herrn  

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

  51373 Leverkusen 

Ratsfraktion 
Goethestr. 14 

51379 Opladen 

Tel. und Fax 02171 / 3667920 
info@opladen-plus.de 
www.opladen-plus.de 

 

              Opladen, den 13.04.2022 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremi-
en: 

 

Aufwertung Fußgängerzone 

 

Die Verwaltung prüft die Möglichkeit  

1. zur Anbringung von Blumenschmuck an ausgewählten Straßenlaternen in der 
Fußgängerzone Opladen. 

2. zum Aufstellen von Blumenkübeln zwischen bzw. vor den Sperrsteinen im 
Eingangsbereich der Fußgängerzone an der Kreuzung Kölner Str./Opladener 
Platz. 

3. einer Aufwertung des Spielbereiches hinter der Aloysius-Kapelle. 

 

 

Begründung: 

 

In der Opladener Fußgängerzone fehlt es etwas an Farbe. Zudem sind die Eingangsbe-
reiche, insbesondere der südliche mit den Sperrsteinen, nicht besonders einladend. 
Abhilfe könnte hier Blumenschmuck an ausgewählten Straßenlaternen schaffen (Bild 
1). Direkt vor den Sperrsteinen aufgestellte Blumenkübel (Bild 2) würden die Ein-
gangssituation deutlich aufwerten. 
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Der Spielplatz an der Aloysiuskapelle ist auch nicht besonders schön. Hier tut eine 
Aufwertung ebenfalls Not mit dem ein oder anderen zusätzlichen Spielgerät für die 
Kleinen. 

Eine Anregung aus der Bürgerschaft ist beispielsweise auch das Aufmalen von Hüpfe-
kästchen. 

Die Fußgängerzone wird täglich von Tausenden Bürgern besucht. Daher wäre es 
schön, wenn es an den angesprochenen Punkten zu Verbesserungen kommen könn-
te. 

 

               Stephan Adams                                                     Markus Pott 

 

 

 

 

Bild 1 
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Bild 2 
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